

No se detienen visitas gubernamentales a provincias cubanas



Por María Josefina Arce

Junio también ha sido un mes de constantes visitas gubernamentales a las diferentes provincias de Cuba para dialogar con el pueblo, conocer sus necesidades, preocupaciones y avanzar en la solución de los diversos problemas existentes.

Es un método de trabajo valorado por la población, a la que se involucra en la solución y control de lo que se hace en busca de resultados, aún en medio de las difíciles condiciones económicas que atraviesa el país.

Se evalúan las potencialidades de los distintos territorios para desde el municipio impulsar el desarrollo, una prioridad que requiere del esfuerzo de todos.

Pero los primeros días del presente mes trajeron un nuevo desafío con fuertes lluvias en el centro y oriente del país, que ocasionaron numerosos daños, sobre todo en viales, áreas agrícolas y viviendas, un tema complejo.

De ahí que sin descuidar la atención a otros territorios, las autoridades hayan hecho énfasis en estas provincias afectadas por las precipitaciones, que provocaron la crecida de ríos e inundaciones, que en algunos lugares alcanzaron niveles que no se habían visto en los últimos 30 años.

El chequeo de cómo marcha la recuperación en las distintas zonas y la atención a los damnificados ha sido una prioridad del gobierno, que en todo momento ha dejado claro que nadie quedará desamparado.

El presidente cubano, Miguel Díaz Canel, y otros funcionarios del gobierno han recorrido Camagüey, Granma, Las Tunas, Holguín y Santiago de Cuba para conocer las necesidades más apremiantes, cómo se canaliza la ayuda y el accionar de las distintas instituciones ante la difícil situación dejada por las lluvias.

Y en las últimas horas el mandatario se sumó a la visita gubernamental a Guantánamo y Santiago de Cuba, que ha comprendido recorridos por varios municipios de esas provincias.

Hasta centros de importancia social y económica y barrios en transformación llegaron las autoridades, quienes dialogaron con productores agropecuarios, trabajadores y la población en general.

Todas las provincias del país han sido visitadas por las autoridades cubanas, desde que en 2018 se asumió este estilo de dirección que las mantiene en contacto directo con la población y les permite conocer de primera mano los problemas.

Este provechoso método de trabajo es además, una oportunidad para impulsar las políticas de desarrollo local, la producción de alimentos y la construcción de viviendas, entre otras prioridades del gobierno en beneficio de la ciudadanía.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/327005-no-se-detienen-visitas-gubernamentales-a-provincias-cubanas>



Radio Habana Cuba